

diarioimagen.net

## Mejor en calificación crediticia del Edomex es reflejo de finanzas estatales sólidas: EAV



La firma Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia del Estado de México que pasó de A(mex) a A+(mex), con una perspectiva estable de la economía estatal, lo cual demuestra la solidez de las finanzas estatales, señaló el gobernador Eruviel Ávila Villegas al entregar apoyos que forman parte de las Acciones para la Mujer en los municipios de Joquicingo, Tenancingo y Ocuilán.

**Joquicingo, Estado de México.-** El gobernador Eruviel Ávila Villegas destacó la información dada a conocer por Fitch Ratings donde mejora la calificación crediticia del Estado de México que pasó de A(mex) a A+(mex), con una perspectiva estable de la economía estatal, lo cual demuestra la solidez de las finanzas estatales.

“Fitch Ratings nos incrementó la calificación, es una muy buena noticia y esto nos dice que vamos por buen camino y que las cosas las estamos haciendo bien, aunque no estoy conforme, quiero que estén mejor y por eso vamos a seguir trabajando, ser muy disciplinados en los temas de transparencia y de finanzas públicas”, afirmó.

Esto, dijo, se debe a una consistente y elevada generación de ahorro interno y una mejora financiera sostenida, sustentada en medidas como la reducción de salarios de altos funcionarios, la eliminación de compras de vehículos para ellos, así como de contratación de líneas para teléfono celular, entre otras, con las que se trabaja para aplicar con eficacia, eficiencia y transparencia los recursos públicos, y que se reflejen en más y mejores beneficios para los mexiquenses.

Durante la entrega de apoyos que forman parte de las Acciones para la Mujer en los municipios de Joquicingo, Tenancingo y Ocuilán, Eruviel Ávila subrayó que dentro de los aspectos que tomó en cuenta esta firma para emitir su calificación se encuentran:

- El sólido y constante desempeño de las finanzas estatales en los últimos años, caracterizado por la elevada generación de ahorro interno, con acciones como las referidas, que han permitido aprovechar ese capital para el pago de deuda y la realización de obra pública.
- Las medidas adoptadas en la reforma a la Ley de Seguridad Social para los Servidores Públicos del Estado de México y Municipios, llevada a cabo en 2012, para mejorar las condiciones financieras del Instituto.
- El buen manejo que se ha dado a la deuda estatal desde la reestructuración a largo plazo que se llevó a cabo en 2004.

Asimismo, los ingresos propios mantienen una evolución positiva y la dependencia de recursos federales es inferior respecto a la de otros estados.

El gobernador resaltó que esta mejora crediticia se traduce en certidumbre sobre la deuda estatal a largo plazo, y estabilidad financiera que permitirá al gobierno de la entidad destinar más recursos para la realización de obra pública y programas enfocados a tener mexiquenses más fuertes, más productivos, mejor comunicados, más sanos y mejor preparados.

Eruviel Ávila reiteró la convicción de su gobierno para fortalecer los mecanismos de rendición de cuentas y transparencia, con el objetivo de alcanzar un mejor futuro para los mexiquenses, a través del manejo responsable de las finanzas públicas y de la incorporación de indicadores externos de evaluación financiera.

En este evento, se entregaron becas al extranjero para alumnas destacadas en su aprovechamiento escolar, apoyos para madres menores de 20 años y con trillizos o más hijos de partos múltiples, microcréditos para iniciar o impulsar negocios, entre otros.